



Semarak FTSP Cup 2025: Kobarkan Semangat VELOCITY di ITN Malang!

FTSP Cup 2025 ITN Malang resmi dibuka diikuti mahasiswa, dosen, dan staf di lingkungan FTSP. (Foto: Mita/Humas ITN Malang)

Malang, ITN.AC.ID – Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan (FTSP), Institut Teknologi Nasional Malang (ITN Malang) secara resmi menggelar ajang kompetisi olahraga dan seni bertajuk FTSP Cup 2025. Mengusung tema “VELOCITY – Victory, Energy, League of Competition & Intensity”, dimaknai sebagai “Kemenangan, Energi, dan Liga Kompetisi Intens FTSP – gercep, dinamis, dan full action”. Kegiatan akan berlangsung selama enam hari, mulai tanggal 2-4 dan 9-11 Juni 2025.

Pembukaan FTSP Cup 2025 dihadiri langsung oleh Rektor ITN Malang, Awan Uji Krismanto, ST., MT., Ph.D., di Aula Kampus 1, Senin (02/06/2025). Dalam sambutannya, rektor menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya atas semangat mahasiswa FTSP dalam menyelenggarakan acara ini.

“Saya sangat mengapresiasi semangat mahasiswa FTSP. Kami mendukung penuh kelancaran dan kesuksesan acara ini. Kedepannya, semoga acara ini bisa berlangsung secara rutin

untuk mengaktualisasikan bakat mahasiswa,” ujarnya.

Antusiasme tak hanya datang dari mahasiswa, dosen dan staf juga turut berpartisipasi, termasuk rektor sendiri akan mengikuti lomba bulutangkis bersama dosen dan staf lainnya. Harapannya tidak hanya FTSP, namun juga FTI bisa menyelenggarakan event yang sama, dan nantinya bisa menjadi pertandingan persahabatan.

Baca juga : [81 Mahasiswa FTSP ITN Malang Siap Raih Gelar Sarjana, 18,5 Persen Lulus 3,5 Tahun](#)

Dekan FTSP ITN Malang, Dr. Debby Budi Susanti, ST., MT., mengungkapkan, FTSP Cup 2025 merupakan event perdana yang diselenggarakan oleh FTSP. Mahasiswa dari lima prodi menunjukkan dedikasi yang luar biasa. Kesempatan ini terbuka bagi seluruh dosen, mahasiswa, dan staf, menegaskan bahwa semua adalah bagian dari satu kesatuan. Ia berharap seluruh rangkaian kegiatan FTSP Cup berjalan lancar dan membawa kegembiraan bagi semua pihak.



Kompak. Lima Ketua Himpunan (ki-ka): Bara Andana Subagyo

(Arsitektur), Biyyubahy Abdiellah Purwa Adji (Teknik Geodesi), Akhmad Reza Syahputra (Teknik Lingkungan), Ester Parmanes (Perencanaan Wilayah dan Kota/PWK), dan Jenifer Christina Tesalonika Kamagi (Teknik Sipil).

“FTSP Cup tidak hanya milik mahasiswa dan dosen, tapi milik kita bersama. Seperti yang disampaikan oleh Pak Rektor, ke depan harapannya ada pertandingan persahabatan antara FTSP dan FTI untuk mengeratkan seluruh sivitas akademika yang ada di ITN Malang ,” jelasnya.

Kerenmar Suli Finsae, Ketua Pelaksana FTSP Cup 2025 menjelaskan, kegiatan ini merupakan kolaborasi antar lima himpunan di lingkungan FTSP, yakni Teknik Geodesi, Perencanaan Wilayah dan Kota (PWK), Arsitektur, Teknik Lingkungan, dan Teknik Sipil.

“Kegiatan ini merupakan kegiatan kerja sama antar himpunan. Dengan FTSP Cup kami bisa saling membantu dan mengakrabkan diri sesama mahasiswa, dosen, karyawan, dan para pimpinan,” tutur Kerenmar.

FTSP Cup 2025 mempertandingkan empat cabang lomba: bulutangkis (khusus untuk dosen dan staf), voli, kualifikasi dan *play-off* Mobile Legends (ML), serta lomba akustik. Pemilihan cabang olahraga ini merupakan hasil diskusi bersama. Meskipun sempat ada usulan untuk futsal, namun tidak terlaksana karena ketiadaan lapangan futsal di dalam kampus 1.

Baca juga : [FTSP ITN Malang Turunkan 30 Mahasiswa Ikut Pendampingan dan Pembangunan Desa](#)

“Total peserta lebih dari 200 orang. Mereka akan memperebutkan piala bergilir dan uang tunai untuk masing-masing cabang lomba. Untuk kategori badminton disediakan hadiah *fun*. Harapan kami penyelenggaraan FTSP Cup ini dapat terus berjalan di masa mendatang dan menjadi lebih baik lagi,” harap mahasiswa PWK semester 6 ini. (Mita Erminasari/Humas ITN Malang)